

MEDIENEINLADUNG

12. November 2014

Einweihung Strassen- und Bahnverlegung Zen Hohen Flühen

Sehr geehrte Damen und Herren

Strasse und Bahn waren im Gebiet "Zen Hohen Flühen" stark felssturzgefährdet. Seit dem Jahr 1983 wurden nicht weniger als vierzehn Zwischenfälle registriert mit zum Teil grossen Schäden an Strassen- und Bahninfrastrukturen. Mit der Einweihung der Strassen und Bahnverlegung Zen Hohen Flühen kann nun die sichere Zufahrt ins Goms gewährleistet werden.

Der Kanton Wallis, die Matterhorn Gotthard Bahn sowie die Gemeinden Bitsch, Mörel-Filet, Termen und Riederalp gestalten eine Einweihungsfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind:

Montag, 17. November 2014 um 10.00 Uhr Zen Hohen Flühen (Ausgangs Gemeinde Bitsch)

Der Anlass findet in Anwesenheit von Staatsrat **Jacques Melly**, Vorsteher des Departements für Verkehr, Bau und Umwelt, Kreischef **Jgnaz Burgener**, **Fernando Lehner**, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Matterhorn Gotthard Bahn und den **Gemeindevertretern** statt.

Die Dokumentation erhalten Sie vor Ort. Sie finden diese auch auf <u>www.vs.ch</u> unter den üblichen Rubriken.

Mit freundlichen Grüssen.

André Mudry Informationschef